



MERCOSUR et MOTION DE CENSURE

M. le député, où est votre éthique ?

La FDSEA de l'Aveyron et les JA Aveyron ont muré, hier soir, les permanences du député Laurent Alexandre, à Villefranche de Rouergue et Decazeville, avec des pneus pour exprimer leur profonde indignation face à la position du député de la 2^{ème} circonscription, concernant le vote de la motion de censure et son soutien implicite ou explicite à l'accord Mercosur. Ces prises de position répréhensibles vont à l'encontre des intérêts économiques, écologiques et sociétaux des agriculteurs.

Le 25 novembre dernier, lors de la session Chambre d'agriculture, le député Laurent Alexandre a pris la parole pour témoigner son soutien envers les agriculteurs notamment sur le dossier du Mercosur. Mais visiblement, le lendemain, le discours du député a changé provoquant l'incompréhension des agriculteurs aveyronnais.

Laurent Alexandre, par son vote contre l'opposition à l'accord Mercosur, tourne le dos aux enjeux cruciaux de la lutte contre le changement climatique et de la protection de notre agriculture locale. Cet accord, en facilitant l'importation massive de produits agricoles issus de la déforestation et des exploitations à bas-coûts en Amérique du Sud, nous menace directement. Il favorise un modèle de commerce international qui alimente l'urgence climatique et renforce les inégalités. La position affaiblie de la France laisse la porte ouverte à la commission européenne à signer l'accord.

Laurent Alexandre a choisi de voter la motion de censure provoquant ainsi de lourdes conséquences immédiates pour notre agriculture. Comme le rejet du PLFSS et l'abandon des textes agricoles sur la loi d'orientation, la simplification ... nous n'avons plus de visibilité sur l'avenir, nous constatons même un recul sur les quelques avancées que nous avons obtenues.

Nous appelons Laurent Alexandre à prendre ses responsabilités et prendre les mesures nécessaires pour défendre et soutenir notre agriculture.

Nous refusons que notre avenir soit mis à mal par des jeux politiques qui ne vont pas dans le sens de l'intérêt agricole.

Nous ne voulons pas repartir à zéro !

La FDSEA de l'Aveyron et les JA Aveyron rencontreront dans les prochains jours Jean-François Rousset et Stéphane Mazars pour leur faire part de nos inquiétudes dans cette situation politique.

Contacts presse :

Germain Albespy, secrétaire général de la FDSEA de l'Aveyron : 06 73 84 64 49

Romain Délérès, élu national JA et membre du bureau des Jeunes Agriculteurs Aveyron : 06 26 28 22 47

Nathalie Puech, chargée de communication de la FDSEA de l'Aveyron : 07 69 20 22 86

La Fédération Départementale des Syndicats d'Exploitants Agricoles de l'Aveyron (FDSEA 12) est le syndicat agricole majoritaire du département depuis plus de 60 ans. Elle regroupe 4 300 agriculteurs, actifs et retraités, dont elle défend les intérêts sur le plan individuel et collectif. Au service des agriculteurs, la FDSEA offre à ses adhérents les conseils, l'expertise, l'information et le soutien nécessaires pour qu'ils puissent exercer leur métier dans les meilleures conditions. La FDSEA œuvre aussi pour faire du monde rural un espace vivant pouvant s'appuyer sur des agriculteurs nombreux, soucieux de pérenniser sur leur territoire une dynamique économique, empreinte de respect des terroirs et de l'environnement.

www.fdsea12.fr

Retrouvez-nous sur :



Le syndicat des Jeunes Agriculteurs (JA 12), regroupe plus de 350 adhérents et représente les intérêts des jeunes agriculteurs du département au sein des différents organismes agricoles locaux et nationaux. Il travaille sur différents dossiers, et tout particulièrement sur l'installation de nouveaux agriculteurs et la transmission des exploitations, ainsi que sur la promotion des métiers de l'agriculture.

www.ja12.fr

Retrouvez-nous sur :

